

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第10号

令和6年6月18日発  
文責:校長

※ この3つがあふれる学校を目指し、縄瀬小に関わる全ての人に  
幸せになってもらいたいという思いを込めてつけました。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★じしゃくのひみつを3つい上さがせ！

3・4年生は一緒に理科の学習をしています。「じしゃくのふしき」の学習の導入として、「じしゃくのひみつを3つい上、さがせ」というミッションを与えました。使えるのは、棒磁石2本、釘7本、小さい袋、プラスチックのカップだけです。自由試行しながら、磁石のひみつを見つけていきました。

15分ほどの間に、「くぎやクーピーのケースなどが磁石にくっつく。」「磁石の同じ色どうしはくっつかない。」「磁石にくついた釘が磁石になった。」「棒磁石の真ん中はくっつかない。」「袋やカップの中の釘もくっつく」等、実にたくさんひみつを見つけることができました。子どもたちの着眼点ってとてもすばらしいですね。驚きをもって事象を見る目が冴えています。

今後、見つけたひみつから問題を作り、一つ一つ解決していきます。



### ★クラブ活動！

本校のクラブ活動は、4~6年生24名が一緒にやって行います。毎回違った内容のものを学年を超えて構成されたチームで挑戦します。6月14日(金)は、体育館でドッジボールをしました。ボールはバランスボールです。なかなか当たりませんでしたが、途中でコートが狭くなり当たりやすくなり、次々と当たっていきました。今後もクラブの目的が達成できるように、楽しい活動を行っていきます。



### ★学校運営協議会拡大委員会

6月17日(月)に、学校運営協議会委員、各地区自治公民館長、民生委員、児童委員、主任児童委員、PTA総務部、教職員が集まり、学校運営協議会拡大委員会を行いました。「縄瀬っ子がこうなったらしいな」というテーマを決め、それについての現状・課題、課題に対して自分だったら何ができるかを個人で付箋に、班ごとに模造紙にまとめていきました。地域の方々の子どもたちに対する深い愛情や成長を望む気持ちが随所に感じられました。今後、学校運営協議会などで検討し、何か共通実践事項を決め取り組んでいく予定です。



